



Die Grundorganisation der LPG Löberitz-Salzfurt im Kreis Bitterfeld nutzt die öffentliche Auswertung des Wettbewerbs für die politische Diskussion. Viel Initiative entwickeln die Genossen der Milchwirtschaft, um ihre Kollegen für die Erfüllung und Übererfüllung des Milchplanes zu mobilisieren. Zu ihnen gehört Genosse Anton Holzke (im Bild halb verdeckt), dessen Arbeitsgruppe ihren Jahresplan um 5000 kg Milch überbieten will.

Foto: Weigel*

INFORMATION

Der eine im Betrieb, der andere in der LPG

Genossin Waltraud Fröbel, Maschinenarbeiterin im VEB Schraubenkombinat Hildburgshausen. > entschloß sich im ver-

gangenen Jahr, die Kreisschule des Marxismus-Leninismus zu besuchen. Sie hat sie erfolgreich abgeschlossen. Nachdem es geschafft war, sagte sie: „Am Anfang war ich sehr skeptisch, am Ende begeistert; ich möchte keine Minute dieser Zeit missen.“ Genossin Fröbel betonte, daß das Studium der Werke Lenins, besonders die „Große Initiative“, ihr in vielen Fragen den richtigen Weg gewiesen habe, vor allem in der Arbeit mit den Menschen.

Wie Genossin Fröbel ist auch

Genosse Hans Nachreiner ein Schrittmacher an seinem Arbeitsplatz. In der Feldbaubrigade der LPG Harras leistet er vorbildliche Überzeugungsarbeit. Konsequenter führt er mit den Genossen seiner Grundorganisation in der LPG den Kampf um die Erfüllung des Produktionsplanes. Er hat auch wesentlichen Anteil daran, daß sich die bisher im Produktionsniveau zurückgebliebene LPG Harras gut entwickeln konnte,

(NW)